



Comisión Permanente debate sobre reforma judicial



La Comisión Permanente del Congreso discutió los resultados de los foros de discusión sobre la reforma judicial, mientras Morena y aliados defendieron que magistrados jueces y ministros se elijan por el voto popular, la oposición advirtió que aunque es necesaria, los alcances de la propuesta son insuficientes. (...)

El diputado del PAN, Juan Carlos Maturino, sostuvo que su partido está de acuerdo en la necesidad de una reforma judicial, pero dijo que el PAN no está de acuerdo en la ruta que se

sigue y la forma en la que se pretende elegir a los jueces, magistrados y ministros.

El diputado Leonel Godoy planteó que los ministros de la Corte deberían acudir a otros foros a discutir todo lo que contempla la reforma.

<https://arcd.org/5pjh>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

04/07/2024

LEGISLATIVO